



Bericht

Spende Kreiskönigspaar

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hagen, 10. Dezember 2022

Es stand am 10.12.2022 in der Westfalenpost:

Samstag, 10. Dezember 2022

R ZEITUNG

Scheck für Kinderhospiz

Das Kreiskönigspaar des Schützenkreises Hagen, Frank und Anja Kluger, überreichte jetzt eine Spende an das ambulante Kinderhospiz „Sternentreppe“. Beim Kreiskrönungsball folgten die Schützenvereine und Ehrengäste dem Wunsch des Kreiskönigspaares, Geld für einen guten Zweck zu sammeln. Der Betrag wurde durch das Kreiskönigspaar auf eine stolze Summe von 1500 Euro aufgerundet. Das Königspaar bedankt sich bei Vereinen, Ehrengästen, der Sparda Bank sowie ihrem Adjutantenpaar Sabine Strauß und Michael Westerhoff Strauß für die Spenden.